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上田市教育委員会１０月定例会会議録

１ 日 時

平成２２年１０月２０日（水）

午後２時３５分から午後３時２分まで

２ 場 所

上田市教育委員会（やぐら下庁舎） ２階会議室

３ 出席者

○ 委 員

委 員 長 西田 不折

委員長職務代理者 金子 泰子

委 員 春原 秀一

委 員 城下 敦子

教 育 長 小山 壽一

○ 説 明 員

小市教育次長、小野塚教育総務課長、中村学校教育課長、浅野生涯学習課長、

澤山人権同和教育政策幹、中部文化振興課長、細川体育課長、下村丸子地域

教育事務所長、竹内丸子社会教育課長、柳沢真田地域教育事務所長補佐、掛

川武石地域教育事務所長、高野丸子学校給食センター所長、足立中央公民館

長、土屋上野が丘公民館長
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・あいさつ

＜報告事項＞

（１） ４大学リレー講座の開催について

資料１により浅野生涯学習課長説明

春原委員

中身が精神的なものから近代科学、科学工業へと、大変幅広く設定されていると感

じた。これに対して定員が限られていると感じた。定員はどのくらいか。

浅野生涯学習課長

５０人を目安に考えている。

春原委員

会場の大きさの面からはどうか。

浅野生涯学習課長

大きさは、大学により異なるが、１００名くらいは大丈夫である。

西田委員長

何回目か。去年はどうだったか。

浅野生涯学習課長

２回目である。去年は５名、全体で１３３人の方が来られた。

城下委員

子ども（中学生）に募集はかけなかったのか。

浅野生涯学習課長

現在は、大人の方対象ということで行なっている。

金子委員

テーマは誰が決めるのか。

浅野生涯学習課長

まずは事務局で話し合うが、その後、大学の方で、その大学らしいテーマを考えて
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もらっている。

全委員 了承

（２） 第１４回うえだ城下町映画際の開催について

資料２により中部文化振興課長説明

質疑意見なし

全委員 了承

（３） 第２４回上田古戦場ハーフマラソン開催結果について

資料３により細川体育課長説明

金子委員

盛況だったようだが、人数が増えた理由に心当たりはあるか。

細川体育課長

現在の場所で開催するようになって５回目であり、宣伝等も行き届いてきたと思う。

また、昨年からインターネットの申し込みも受け付けているので、その辺のこともあ

った。一番大きな要因としては、昨年、ハーフと１０キロだけだが日本陸上連盟の公

認コースとなり、公認を取ったことにより長い距離を走る方にとっては公式記録が残

るということで大勢の皆さんに参加いただいていると思われる。

城下委員

参加された方に感想を書いてもらうようなアンケートなどはあるか。

細川体育課長

特別にアンケートは行っていないが、メール等でいろいろ意見をいただいている。

城下委員

インターネットの「月刊ランナーズ」という雑誌のホームページには、マラソン大

会レポートのところに、上田古戦場マラソンについて３件ほど参加された方の意見が

載っていた。そこには他の大会のレポートもたくさん載っているので、来年からの参

考になると思われる。
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西田委員長

賞には、どんなものがあるか。

細川体育課長

賞は種目毎にあり、資料では、左側の欄が大人で、４０歳以上、４０歳未満で１位

～３位までについて、メダル、賞状、その他を贈っている。中学生男子、女子は、１

位～３位まで、小学生については、メダルは１位～３位までだが、入賞等することで

参加する楽しみを持ってもらおうと１０位まで賞状と粗品を出している。

全委員 了承

（４） 行事共催等申請状況について

資料４－１により中村学校教育課長説明

質疑意見なし

全委員 了承

資料４－２により浅野生涯学習課長説明

質疑意見なし

全委員 了承

資料４－３により中部文化振興課長説明

質疑意見なし

全委員 了承

資料４－４により細川体育課長説明

質疑意見なし

全委員 了承
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＜その他＞

資料「公民館だより」により足立中央公民館長説明

質疑意見なし

全委員 了承

資料「山本鼎を知る」により中部文化振興課長説明

西田委員長

何点くらい展示されるのか。

中部文化振興課長

会場の大きさによって差がある。

全委員 了承

資料「旅しよう、飛び込もう、絵本のすてきな世界」により浅野生涯学習課長説明

質疑意見なし

全委員 了承

西田委員長

閉会
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